
別紙様式（第７条関係） 

平成２６年１１月  日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員  佐野 義晴 

島田市議会議員  曽根 嘉明 

島田市議会議員  森  伸一 

島田市議会議員  八木 伸雄 

島田市議会議員  桜井 洋子  

島田市議会議員  藤本 善男 

島田市議会議員  横田川真人 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成２６年１１月２０日（木） 

午後２時００分～午後４時００分 

 

２ 会場 島田市役所 

 

３ 参加者数 ２８人（男性 ０人、女性２８人） 

    島田地区更正保護女性会のみなさん 

４ 役割 

(1) 受付     全員 

(2) 司会     藤本善男 

(3) 挨拶（概要） 曽根嘉明 

(4) 報告  （総務消防）佐野義晴、 （厚生教育）桜井洋子 

      （経済建設）横田川真人 

(5) 答弁     全員 

(6) 記録     森伸一 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務消防常任委員会 

   議会だより６ページの内容と 

債務負担行為などの用語解説や会計決算認定の意味することの説明。 

 

  ② 厚生教育常任員会 

     過疎債の減額をどのような方法でまかなうかなど、議会だより５ページ 

の内容説明 

 

③ 経済建設常任委員会 

   議会だより４ページの内容説明 

 

  ④ 報告に対する質疑 

   Ｑ：（経済建設）地籍調査事業がなぜあと１００年以上かかるのか。 

   Ａ：市の考え方、取組の仕方で時間はかわる    

Ｑ：（厚生教育）川根小学校の過疎債はなぜ減らされたか、代わりの方法は何。 

Ａ：国の財政がきびしいため。不足分は教育債などで充当。 

 

(2) 意見及び情報の交換について（今回はテーマ設定なし。） 

  ・身成の保育園跡地に予定された住宅が建設されない理由はなぜか。  

  ・新市民会館の建設はどうなるか。 

  ・川根温泉ホテルの食事がまずいというようなうわさをきくが実際は 

  ・未婚の男女が多いが、結婚に持っていく手助けを市会議員もしてほしいが。 

  ・茶業が衰退したいへん、議会としての取組はないか。 

  ・川根地区に放課後学童保育がないのはどうしてか。 

  ・まちのにぎわい、他市の実例をききたい。 

  ・市民病院建設についてはどうなっているか。 

     以上については議員が回答した。 

 

(3) 市等への要望事項 

・女性議会や百人会議の名前をきくが何をやっているか情報不足、知りたい。 

・更正保護女性会でも子育て支援をしているが場所を捜すのがたいへん、なん

とかならないか。 

・島田の宣伝、広報の仕方がいまいち。上手にアピールしてほしい。 

 

６ まとめ（所見） 

   同じグループの方々の場合、そのグループの活動と関連した話しが主となり、

会が進めやすいし、その団体の活動の様子もわかり、このような報告会形式が良

いと改めて思った。多くの質問に対して議員もしっかり回答をしていた。 


